

Ausgeschrieben wird
die **Pfarrstelle Neuhofen**
zur Besetzung durch **Gemeindewahl**

Die Pfarrstelle Neuhofen im Kirchenbezirk Speyer umfasst ca. 2.100 Gemeindeglieder. Die Predigtstätte ist in Neuhofen.

Die Kirchengemeinde unterhält als Gebäudebestand das Ensemble Kirche, Gemeindehaus und Pfarrhaus sowie eine Kindertagesstätte, die dem Prot. Kindertagesstättenverband Speyer-Germersheim angehört. Sie ist Mitglied der Ökumenischen Sozialstation Rhein-Pfalz Ost.

Die Kirchengemeinde bildet zusammen mit Limburgerhof, Mutterstadt und Waldsee-Otterstadt seit langem eine Kooperationsregion. Zurzeit wird die Einführung eines gemeinschaftlich verwalteten Pfarramts zum 01.01.2025 vorbereitet. Gefragt sind daher Teamfähigkeit und die Bereitschaft, über den Tellerrand hinauszuschauen.

2019/2020 wurden Kirche, Gemeindehaus und Pfarrhaus in einer großen Baumaßnahme - gefördert durch das Bundesumweltministerium - energetisch miteinander verbunden und die Kirche wurde grundlegend saniert. Mit einer Solarthermieanlage auf dem Kirchendach und einer Pelletheizung im Gemeindehaus werden Kirche, Gemeindehaus und Pfarrhaus über ein Nahwärmenetz nahezu klimaneutral beheizt. Zur gemeinsamen Stromversorgung ist auf dem Gemeindehaus eine Photovoltaikanlage installiert.

Der Kircheninnenraum wurde zu einem einladenden, multifunktionalen „Raum für Viele(s)“ umgestaltet. Er ist barrierefrei, bestuhlt und mit einer Hybridorgel sowie modernster Licht- und Tontechnik (einschl. Hörschleife) ausgestattet. Durch die hohe Flexibilität sind - unterstützt durch ein fittes, junges Technik-Team - neben verschiedenen Gottesdienstformaten die unterschiedlichsten Veranstaltungen in der Kirche möglich (Konzerte, Lesungen, Ausstellungen, Basare, Flohmärkte, Kino uvm.), die ggf. auch gestreamt und aufgezeichnet werden können.

Die Kirche dient seit ihrem Umbau auch als kommunale Trauerhalle, was die gute Zusammenarbeit mit der Kommune widerspiegelt. Auch der Kontakt zu den großen örtlichen Vereinen und Organisationen ist sehr gut.

Hervorzuheben ist die Kirchenmusik in der Kirchengemeinde mit einem Kirchenchor, einem Gospelchor und dem Vokalensemble „Melange“. Auch die Arbeit mit jungen Familien mit Kleinkindern sowie mit Kindern im Grundschulalter hat einen hohen Stellenwert. Gleiches gilt für die religionspädagogische Arbeit in der Kita.

Die Kirchengemeinde ist weniger traditionell ausgerichtet, sondern offen für vielfältige Formen des Gemeindelebens. Besondere Gottesdienste und einladende Aktivitäten zeichnen sie über Gemeindegrenzen hinaus aus.

Der künftige Pfarrer, die künftige Pfarrerin oder das künftige Pfarrerehepaar trifft auf ein altersgemischtes Presbyterium, das die bisherigen Aktivitäten organisiert und tatkräftig unterstützt, sich aber auch auf neue Ideen und Impulse freut. Ebenfalls Unterstützung gewährleisten ein Gemeindegemeindeglied, eine Kirchendienerin und zwei Lektoren der Kirchengemeinde. Im Kirchenbezirk sind eine Standardassistentin und ein gemeindepädagogischer Dienst eingerichtet.

Das Pfarrhaus ist zurzeit noch vermietet. Sollte es aufgrund seiner Größe nicht zu der/den künftigen Pfarrperson/en passen, ist auch die Anmietung einer geeigneten Wohnung seitens der Kirchengemeinde denkbar.